
 
 

 

Biella 24 agosto 2012                                           Al    Sindaco di Biella 

 

                                Interrogazione con risposta in aula 

 

Oggetto: conseguenze per il consistente taglio dei fondi regionali.ai parchi  (Burcina e Oropa) 

 

 

          In relazione  alle forti preoccupazioni espresse in Consiglio Regionale riguardo al consistente 

taglio dei fondi destinati alla manutenzione ordinaria dei parchi regionali, ridotti da 25 Milioni di 

Euro del 2011 a 13 Milioni di Euro nel 2012, oltre al blocco degli investimenti; 

         Constatato che su 94 aree tra parchi, riserve ed altre forme di salvaguardia regionale, 5 

riguardano la provincia di Biella (tra queste le Baragge, la Bessa, il Brich di Zumaglia e Mont 

Prevé) e due  la città di Biella, essendo proprietaria del Parco Burcina “Felice Piacenza) 

e direttamente coinvolta per quanto riguarda il Sacro Monte di Oropa, dal 2003 inserito nella lista 

del Patrimonio Mondiale dell'Unesco; 

        Considerati l'importanza culturale, religiosa,  paesistico-ambientale e turistica dei luoghi citati,  

con riflessi diretti sull'l'economia locale, turismo e non solo;  

         Temendo  ripercussioni negative per il prossimo futuro,  i sottoscritti, Diego Presa, Doriano 

Raise, Nicoletta Favero e Rita De Lima, chiedono al Sindaco e all'Assessore competente: 

 Quali saranno gli effetti dei tagli regionali ai fondi ordinari (quasi un dimezzamento in un 

solo anno) sullo stato di conservazione  riguardo alle aree cittadine (Burcina e Oropa),sia  

per quanto riguarda l'organizzazione dei servizi di manutenzione ordinaria , sia per quanto 

concerne la promozione turistica e territoriale per Biella ed il Biellese. 

 Quali nuovi investimenti sarebbero strettamente necessari per evitare o prevenire eventuali 

forme di degrado nelle due aree riconducibili alla città di Biella. 

  

 In attesa di riscontro vogliate gradire i più cordiali saluti. 

  

                                                                    I Consiglieri  Comunali 

 

                                                           Diego Presa,  Doriano Raise,  Nicoletta Favero, Rita De Lima 


